



Datum: 24.10.2019

PRESSEMITTEILUNG

Piratin Jule und der heilige Klabautermann

Bürgerstiftung unterstützt Kinderkonzert der Langener Musikschule

Die Jungen und Mädchen der Evangelischen Kita Martin-Luther an der Berliner Allee sind schon sehr gespannt auf das kommende Konzert für Kinder und Familien „Heiliger Klabautermann“. Ermöglicht wird es durch die großzügige Spende der Bürgerstiftung Langen. Auch auf die Hauptfiguren des Stücks, die mutige Seeräuberin Jule und ihren Steuermann, freuen sich die Kleinen schon riesig.



Groß war die Begeisterung in der Evangelischen Kita Martin-Luther (Berliner Allee) über eine Spende der Langener Bürgerstiftung. Denn mit einer großzügigen Finanzspritze wird das Musikschul-Konzert für Kinder und Familien finanziert. Der stellvertretende Stiftungsvorstand Juan Lopez-Schnecker (Mitte) überbrachte die frohe Botschaft Musikpädagogin Christa Sehring, Praktikant Giorgio Tetecher, Musikschulleiter Uwe Sandvoß (von links), Kita-Leiterin Kathrin Schulz und der Erzieherin Monika Oestreich.

Foto: Stupp/Stadt Langen

Mit von der Partie sind auch jungen Musikfans der Kindertagesstätten Im Grünen (Weißdornweg), Nordlicht (Nordendstraße), Unterm Regenbogen (Leukertsweg) und Rappelkiste

Seite 1 von 2

Hausanschrift:
Südliche Ringstraße 80
63225 Langen (Hessen)

Telefon: 06103 203-702
Telefax: 06103 203-49702
E-Mail: fstupp@langen.de
Internet: www.langen.de

Ihr Gesprächspartner: Frank Stupp



(Uhlandstraße). Sie haben sich im Vorfeld in ihren Einrichtungen sogar in eigenen Workshops mit der Musikpädagogin Christa Sehring auf den Besuch vorbereitet.

Die Piratenchefin und ihr Seemann suchen nach einem vergrabenen Schatz auf einer einsamen Insel. Um ihn zu bergen, müssen sie zahlreiche Prüfungen bestehen. Dazu brauchen sie Löwenmut und natürlich die Unterstützung der Kinder beim Singen, Tanzen und Musizieren.

Der stellvertretende Vorstand der Bürgerstiftung, Juan Lopez-Schnecker, übergab die Summe in Höhe von 1.500 Euro an Musikschulleiter Uwe Sandvoß. „Heiliger Klabautermann“ ist eine Kooperation der städtischen Musikschule mit „KreaTonal - Musikvermittlung mit Pfiff“ um Christa Sehring und Sonja Catalano. Begleitet werden sie von drei Musikern mit Klavier, Klarinette und Horn.

Das Stück wird aufgeführt am Samstag, 2. November, 10.30 Uhr, im Evangelischen Martin-Luther-Gemeindehaus an der Berliner Allee. Willkommen sind Kinder von vier bis sieben Jahren und deren Eltern, Geschwister und Großeltern. Kleine Musikfans zahlen 5,50, die großen acht Euro Eintritt. Familienkarten für Eltern mit den eigenen Kindern sind für 22 Euro zu haben. Die Tickets gibt es ab sofort im Vorverkauf in der Musikschule im Kulturhaus Altes Amtsgericht, Darmstädter Straße 27. Restkarten sind an der Tageskasse erhältlich.

Für weitere telefonische Infos steht die Musikschule Langen unter der Rufnummer 9104-76 oder per E-Mail an musikschule@langen.de Rede und Antwort.